

## Rencontre avec la communauté ouvrière - 9 /May/ 2022

Le Guide de la Révolution a rencontré aujourd'hui une assemblée issue de la communauté ouvrière et a qualifié celle-ci de pilier fondamental du processus de production du pays. En pointant trois pans essentiels chers à cette communauté que sont «le soutien à l'emploi», «la répartition équitable des relations travail-capital » et «la sécurité de l'emploi», il a déclaré : “l'importation excessive et dérégulée est un poignard dans le dos de la production nationale et de l'emploi des ouvriers. C'est la raison pour laquelle il faut absolument arrêter cela. En parallèle, nous devons développer la qualité de nos productions et inviter la population et les différents appareils d'État à consommer «iranien»”.

L'Ayatollah Khamenei a souligné que “toutes les forces politiques, les différents appareils d'État et la population doivent soutenir et aider le gouvernement” afin de lui permettre de réaliser ses plans économiques.

Il a jugé important de rencontrer les ouvriers pour reconnaître de leur travail. Pour lui, valoriser «le travail» est essentiel et il en a profité pour expliquer le regard de l'Islam vis-à-vis des ouvriers et de la valeur du travail en général : “À l'inverse du système capitaliste qui ne cherche qu'à exploiter les ressources au maximum ou du système communiste qui s'est effondré car il portait que des beaux slogans, l'Islam met en avant le travail de l'ouvrier et le valorise. C'est pour ça que le Prophète de l'Islam embrasse les mains d'un ouvrier.”

Il a appelé à lancer des campagnes de sensibilisation pour valoriser le travail dans la société et a aussi invité les responsables à mettre en œuvre des plans de formation destinés aux ouvriers pour faire évoluer leurs compétences dans différents domaines.

Le Guide de la Révolution a également souligné le rôle important de la classe ouvrière pour renforcer le domaine militaire, économique et politique. “Il y a plus de 14 milles martyrs issus de la classe ouvrière durant la guerre défensive sacrée. Et c'est évident que si une nouvelle guerre menace notre pays, la communauté ouvrière sera au devant de la scène pour défendre la patrie”, a-t-il déclaré.

Il a aussi dénoncé l'objectif politique des impérialistes qui est de “suspendre la production nationale de l'Iran et ce, depuis la Révolution Islamique. Cela est encore plus parlant aujourd'hui avec l'intensification des embargos”. Il a toutefois mis en avant le rôle influent de la classe ouvrière pour empêcher que cet objectif soit atteint et c'est pourquoi “il forment le pilier principal de l'économie productive du pays”.

Plus loin dans ses propos, l'Ayatollah Khamenei est revenu sur les multiples tentatives d'opposer la classe ouvrière à la Révolution. “Les ennemis ont tout mis en œuvre pour détourner le mouvement ouvrier afin qu'il devienne le symbole des protestations populaires. Ceci étant, la communauté ouvrière a su voir clair et empêcher l'ennemi d'arriver à son but en soutenant la Révolution”, a-t-il estimé

Il a tout de même rappelé que dans certains cas, “les revendications des ouvriers sont légitimes, comme par exemple lors des cessions injustifiées d'usines de production”. “Dans ce genre de cas aussi, ils ont su ne pas céder aux tentations des ennemis. Ceci est très important et il faut leur en être reconnaissant pour leur clairvoyance et leur fidélité”, a-t-il ajouté. Cependant, il espère que ce nouveau gouvernement pourra régler les problématiques liées au monde ouvrier.

Après avoir énuméré ces différentes mesures majeures en faveur des ouvriers telles que «le soutien à l'emploi», «la répartition équitable des relations travail-capital » et «la sécurité de l'emploi», il ajoute : “il faut augmenter les opportunités d'emploi et cela est possible avec l'investissement du secteur privé. Le gouvernement doit quant à lui diriger les fonds investis de telle sorte que les capacités internes puissent éclore et que de nouvelles opportunités d'emploi puissent voir le jour”

“L'une des solutions pour soutenir l'emploi et réduire le chômage, c'est le développement des entreprises fondées sur la connaissance. Néanmoins, ces entreprises doivent réellement être basées sur la connaissance. Dans ce cas, on pourra observer les chiffres d'emploi augmentés”, a-t-il déclaré.

L'ouvrier et l'entrepreneur sont comme les deux doigts de la main, a estimé l'Ayatollah Khamenei et il a ajouté : “pour régler équitablement les relations entre le capital et la force ouvrière, il faut agir intelligemment et empêcher toutes actions illégitimes”.

Sur la sécurité ou la stabilité de l'emploi, le Guide de la Révolution a donné l'exemple des formats appliqués aux contrats de travail. Pour lui, “les contrats à durée déterminée sont une source d'instabilité”. Il faut remédier à ce problème de manière “juste et équitable” sous la forme d'une loi. Si cela se met en place, “les ouvriers seront sereins et les entrepreneurs pourront gérer correctement leurs affaires”.

Pour lui, la stabilité de l'emploi ne dépend pas seulement des types de contrat existants. “Quand la production générale du pays est affaiblie, c'est tout naturellement que la situation de l'emploi est aussi mise à mal. C'est pourquoi j'insiste sur le renforcement de nos capacités de production”, a-t-il dit.

“En termes statistique, les experts ont démontré que pour un milliard de dollars de produits de contrebande importés, plus de cent milles opportunités d'emploi seront supprimées”, a dénoncé l'Ayatollah Khamenei et il a poursuivi en qualifiant cela de poignard dans le dos de la production nationale.

Concernant les constructeurs automobiles du pays, il rappelle que “ce soutien” ne leur est pas destiné et ils ne doivent pas en profiter pour justifier leurs insuffisances. Ce soutien à la production est plutôt destiné à ceux qui fabriquent des produits de qualité.”

Le Guide de la Révolution a ensuite évoqué la consommation des produits fabriqués en Iran en disant : “Quand on invite la population à acheter «iranien», il ne faut pas oublier que les plus grands consommateurs nationaux sont les différents appareils d'État. Il faut attendre d'eux qu'ils limitent leur consommation aux produits iraniens.”

Plus loin dans ses propos, il est revenu sur la nécessité de l'attractivité des produits nationaux et a indiqué que ceci est de la responsabilité des ouvriers et des maîtres d'œuvres. “L'éducation nationale et les formations dispensées par celle-ci doivent de plus en plus se diriger vers des formations pratiques. il faut faire monter en compétence les ouvriers de telle sorte qu'ils deviennent innovants afin que le produit final puisse attirer le regard du client”, a-t-il déclaré.

En remerciant une nouvelle fois la communauté ouvrière pour son attachement à la Révolution, l'Ayatollah Khamenei rappelle aux responsables en charge de ces questions de tenir leurs promesses pour régler leurs problèmes.

Le leader de la Révolution conclut son discours sur les réformes économiques du gouvernement ainsi : “ces réformes sont d'une grande importance et j'invite toutes les forces politiques ainsi que l'ensemble de la population à soutenir le



دفتر مقام معظم رهبری  
[www.leader.ir](http://www.leader.ir)

---

gouvernement. Si Dieu le veut, les résultats seront appréciés par tous.”

Au début de cette rencontre, M. Abdolmaleki, ministre du travail, a présenté un rapport sur les actions entreprises par son ministère.